

# FRIGOLOURO SE SUMA ESTE MIÉRCOLES A LA NUEVA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE PROMOVIDO POR ADOS

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) desarrollará hoy miércoles, una nueva campaña de donación en las instalaciones de la empresa Frigolouro.

Una unidad móvil de la ADOS estará estacionada delante de los servicios médicos de la empresa de 09:30 a 14.30h. para atender a todos los trabajadores y trabajadoras que deseen donar, y compartir su tiempo en un gesto solidario y necesario para garantizar las reservas de sangre en los hospitales.

Desde 2002 las unidades móviles de la Agencia visitan la compañía para facilitar su colaboración, y desde ADOS quieren mostrar su agradecimiento a la dirección de Frigolouro por su constante compromiso con las campañas de donación desarrolladas por la Agencia, así como a todos los profesionales que participan en este acto solidario.